

LA CHARTE DU DÉBAT

LES RÈGLES À RESPECTER POUR UN ÉCHANGE RÉUSSI

Tout le monde a le droit de prendre la parole.

J'essaie d'argumenter ce que je dis.

Je manifeste de façon silencieuse mon envie de prendre la parole.

J'attends qu'on me donne la parole pour parler.

Je ne coupe pas la parole.

Je parle assez fort et j'articule.

Je respecte les opinions de chacun et je n'impose pas mes idées.



La priorité est donnée à la personne qui n'a pas encore parlé.

J'essaie de ne pas redire ce qui a déjà été dit et je reste dans le thème du débat.

J'ose donner mon point de vue mais j'ai le droit de ne rien dire.

J'écoute les autres sans me moquer.

Goût  débat